

Ilegales Uruguay lanza campaña para reembolsar el costo del combustible sustraído durante la marcha de motociclistas

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ilegales-uruguay-lanza-campana-para-reembolsar-el-costo-del-combustible-sustraído-durante-la-marcha-de-motociclistas_7356.php

**ILEGALES URUGUAY
LANZA CAMPAÑA PARA
REEMBOLSAR EL COSTO
DEL COMBUSTIBLE
SUSTRAÍDO DURANTE LA
MARCHA DE
MOTOCICLISTAS**

Principal

Ilegales Uruguay lanza campaña para reembolsar el costo del combustible sustraído durante la marcha de motociclistas

Santiago Posadas, miembro de la organización, expresó a Subrayado su desilusión por lo sucedido en la convocatoria, calificándolo de "muy decepcionante".

Motociclistas Generan Desmanes en 18 de Julio

En la madrugada del pasado viernes, la organización Ilegales Uruguay formó parte de una convocatoria masiva en la que cientos de motociclistas recorrieron la emblemática avenida 18 de Julio.

Sin embargo, la actividad rápidamente se tornó problemática, resultando en disturbios, ruidos molestos y el robo de combustible en una estación de servicio ubicada en la esquina con Arenal Grande.

Imágenes de la aglomeración de motociclistas se viralizaron en las redes sociales, mostrando la magnitud de la convocatoria a lo largo de varias cuadras de la principal arteria de la ciudad.

Santiago Posadas, líder de Ilegales, comentó que la organización está llevando a cabo una colecta para restituir el costo del combustible sustraído de la estación de servicio.

En diálogo con Subrayado, el dirigente expresó: "Fue una organización muy grande, nunca se había hecho algo así y la verdad que es muy decepcionante porque mucha gente de la que estuvo ahí salió a disfrutar, no a delinquir ni a hacer daño a la sociedad".

Posadas añadió que los incidentes "se salieron totalmente de control" y aclaró que solo un grupo pequeño de personas fue responsable de los desmanes, subrayando que "no todo el ambiente" está involucrado.

La organización ha establecido contacto con el propietario de la estación de servicio, quien recibió con agradecimiento la iniciativa de los jóvenes.

Una vez recolectado el dinero, se les llevará en persona junto con las disculpas correspondientes.

Por otro lado, el caso está siendo investigado por la fiscal de Flagrancia, Bettina Ramos, quien ha ordenado el relevamiento de cámaras, la toma de declaración a testigos y la identificación de matrículas para dar con los responsables de los hechos ocurridos. Desde la Intendencia de Montevideo se emitió un comunicado señalando que este incidente "es excepcional y no tiene antecedentes", destacando que los hechos implicaron desmanes, robos y afectación a civiles.

Además, se enfatizó que la situación excede las competencias de la Intendencia y su control de tránsito, siendo un asunto de seguridad pública correspondiente al Ministerio del Interior.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ILEGALES URUGUAY
LANZA CAMPAÑA PARA
REEMBOLSAR EL COSTO
DEL COMBUSTIBLE
SUSTRÁIDO DURANTE LA
MARCHA DE
MOTOCICLISTAS**

ales uruguay lanza campana para reembolsar el costo del combustible sustraído durante la marcha de motociclistas

Tags

intendencia, combustible, ilegales, miembro, sucedido, motociclistas, convocatoria, decepcionante, santiago, posadas, servicio, desmanes

Noticias relacionadas

3.6 * *Masiva aglomeración de motociclistas recorrió la 18 de Julio en la madrugada, provocando desórdenes y sustracciones de combustible*

4.3 * *Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio*

5.0 * *Motociclistas en el Centro: Dos jóvenes condenados por hurto de combustible y 35 más identificados en la investigación*

4.0 * *Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total*

3.7 * *Asalto al Centro: Un grupo de unos 150 motociclistas con matrículas ocultas y rostros cubiertos desata el vandalismo y el caos*

4.5 * *Identifican a dos menores implicados en el tumulto de motociclistas que generó caos*

4.7 * *Veinte aficionados de Peñarol permanecen en custodia tras los disturbios ocurridos en Río de Janeiro; se pronunció la Cancillería*

3.6 * *Tragedia en Nigeria: Una explosión de un camión cisterna de combustible deja casi 150 fallecidos*

4.0 * *Temu bajo la lupa: se investiga la posible comercialización de productos ilícitos*

4.6 * *Los imprevistos lo alteran todo": la innovadora campaña de Alcance Servicio de Compañía*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024